

公益社団法人日本工学教育協会主催「ワークショップ」の主旨と案内

日本工学教育協会主催のワークショップが開催されます。

1. 第17回ワークショップ「技術者倫理」－効果的な教授法と新時代の技術者倫理教育－

日時：平成29年2月3日（金）10：30～2月4日（土）16：30

場所：東京工業大学大岡山校舎西9号館2階コラボレーションルーム

今回のワークショップは2日間開催いたします。第1日目は「効果的な教授法」と題し、学生の意欲・態度、主体的な学習を促すための教育方法の習得を目的とします。第2日目は「新時代の技術者倫理教育」と題し、技術者倫理教育の新潮流、企業における教育、近年の技術開発と倫理問題など、技術者倫理教育に関する最新の知見を提供するとともに参加者の皆様と今後の技術者倫理教育のあり方についてディスカッションを行いたいと考えております。

技術者倫理教育を初めて担当される方、教育方法等を改善したいと考えておられる方、技術者倫理教育に関心をお持ちの方など多数のご参加をお願いいたします。

2. 第2回ワークショップ「研究倫理」－研究倫理教育の現状と効果的教育法－

日時：平成29年2月18日（土）10：30～17：00

場所：東京工業大学大岡山校舎西9号館2階コラボレーションルーム

平成26年8月に文部科学省が発表した「研究活動における不正行為への対応等に関するガイドライン」では、大学等の研究機関が組織的に研究倫理教育を行うことが求められています。

本ワークショップでは、基調講演やラウンドテーブルを通して研究倫理教育の現状について理解を深めるとともに、カリフォルニア大学で開発された研究の現場で倫理教育を行う手法について学びます。倫理教育に関心をお持ちの方など多数のご参加をお願いいたします。

(以上)